

躍動の夏季大会

3年生、お疲れさまでした！
-さらに上を目指しそれぞれの夏へ-

第三中学校の各部の選手のみなさん、夏季大会お疲れさまでした。

試合には勝ち負けがありますが、この日のためにたくさんの時間を費やし、たくさんの努力を重ね、技術だけでなく、目標に向かって頑張る意味、仲間との絆などたくさんの得るものがあり、それを通して大きな成長があったと思います。形には表れませんが、そういったことはこれからの学校生活や進路選択、今後の生活への大きな力となるはずです。



県大会出場を決めた選手の皆さん、おめでとうございます。

7月27日から県内各競技会場で県総体が幕を上げます。第三中学校代表から、今度は館林市の代表として、もてる力を思う存分発揮して、自分自身が納得のいくプレーができることを期待しています。

また、吹奏楽部のみなさんは、7月24日に伊勢崎市で行われる東部地区吹奏楽コンクールが控えています。それぞれの奏でる音色を一つにして、仲間と一つになって最高の演奏を楽しみにしています。



中体連以外にもこの夏に各種大会出場する皆さんの紹介もさせていただきます。

まずは、1年生の□□□□さんです。7月2日(土)市の少年の主張で最優秀賞を受賞し館林代表として8月20日に開催される東毛地区大会に出場します。

それから、館林空手道場に所属する2年生の□□□□さん・□□□□さん・□□□□さんの三人は、群馬県中学校空手選手権中学生団体の部で、昨年の大会に続けて2連覇を果たし、群馬県代表として全国空手選手権大会の切符を掴みました。



この夏も各地で三中生が頑張ってくれることを嬉しく思います。コロナ感染状況も再び広まってはいますが、感染対策・健康管理をしっかりとしてみなさんの活躍を期待しています。

ケイティ・メイリン先生 ありがとう！



To Sanchu Teachers and Students
Thank you for everything!

I have been teaching at this school for six years. I had a fantastic time.

Thank you for your kindness and friendship. I will miss you all. Keep working hard.

If you ever come to Australia, come and say hello to me! Goodbye!

三中の先生方と生徒のみなさんへ

今まで、いろいろありがとうございました。第三中学校で6年間、英語を教えてきました。素晴らしい時間を過ごすことが出来ました。

みなさんが、親切に、仲良くしてくれていたことに感謝しています。みなさんとお別れするのは、さみしいです。これからも頑張ってください。

もしオーストラリアに来ることがあれば、是非私に会いに来てね！さようなら。



ケイティ・メイリン

館林市少年の主張館林大会

7月2日(土)に、少年の主張館林大会が文化会館カルピスホールで行われました。三中代表として3年生の□□□□さんと1年生□□□□さんの二人が出場しました。二人ともに堂々と立派な態度で校内大会よりもさらに素晴らしい発表をしてくれました。

□□□□さんは、見事最優秀賞に選ばれました。二人ともたくさんの時間を費やして頑張ってくれました。本当にお疲れさまでした。

